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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　ＲＩ第２５００地区第６分区ガバナー補佐　大友　広明　様　
　　　　　　　　　　チーフセクレタリー　　太田　　豊　様
　　　　　　　　　　セクレタリー　　　　　天野　清一　様
　　　　　　　　　　米山記念奨学生　　　　洪　　磊東　様
■７月結婚祝

■７月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
松岡　真勝　ＳＡＡ

松原　光一　会　長

曽我　浩昌　親睦家族委員長

山本　　淳　会　員

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは、この度2019~2020年度帯広北ロ
ータリークラブ61代また、 令和初の会長の大役を仰せつ
かり、責任の重さと不安な気持ちでいっぱいで ございま
すが、なんとか自分の責務をはたしていくよう考えてお
りますので よろしくお願いします。また、各理事・役員、
委員長の方々には、快く任務を お受けしていただき誠に

ありがとうございます。これからの1年間は、 みなさまのお力添えが
なければ成り立ちません。何卒ご協力の程1年間 よろしくお願いしま
す。 61代目。ちょっと調べまして、日本国天皇は、平安時代西暦930
年に即位の朱雀天皇、 内閣総理大臣は、昭和39年　第一期目の佐藤栄
作当時は63才、相撲会の横綱は、 北勝海で昭和62年に横綱になって
おります。もちろんみなさんご存知の 現八角親方（相撲協会の理事長）
です。 　平成元年の北クラブの会長は、真井正三さん（産婦人科の先
生？）幹事は、 テーラーミゾグチの溝口昭雄さんでした。 改めて、伝
統のあるクラブでの会長をするんだと、身のしまる思いです。 今日は、
就任挨拶があるんでこれで挨拶は、終わりとしますが、会長の挨拶で、
今日は何の日と今週末のイベントを最後に言おうと思っております。 
7月5日、今日は「ビキニスタイルの日」1946年（昭和21年）フラン
スで ビキニスタイルの発表がされた日だそうです。 　今週末からのイ
ベントは、あす6日から21日まで十勝川温泉で、ホタルを見るイベ ン
トがあります。モール温泉で育ったヘイケボタルが鑑賞できます。一
度いきましたが 寒いホタルが動かないので、暑い日に行ったほうが
いいです、それと7日に芽室で 第1回目の「華音」（はなおと）という
花火大会があります。また、ローターアクトが 参加する十勝川のイ
カダ下りもあります。 9、10日には、五番館のビール祭りがあります。
会員の一宮さんが、会長をやって いる会の催しですので、是非参加
してあげて下さい。 以上で、会長挨拶とします。
■会務報告　　　　　　　　　  　　 　　　　　荒木　　樹　幹　事
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問 第3回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　　令和元年７月１２日（金）午前１１時～午後0時３０分
　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広
　出席義務者：理事・役員・委員長・入会3年未満会員
■新入会員紹介
武市　　聖　君 紹介　　推薦者　関口　　亘　会員
高田　義久　君 紹介　　推薦者　関口　　亘　会員
土田　　拓　君 紹介　　推薦者　柴田　隆視　会員

(代理　荒木　樹　幹事)
■ニコニコボックスの発表　　  　　    　　　　南出　雅樹　副会長
ＲＩ第２５００地区第６分区ガバナー補佐　大友　広明　様
松原　光一　会長　　　前川　　学　会員　　　松岡　真勝　会員
南出　雅樹　副会長　　福田　和彦　会員　　　山本　　淳　会員
荒木　　樹　幹事　　　竹田　晴司　会員　　　林　　　学　会員

　

渡辺　一郎　会員　 Ｓ12.７.12　　臼井　呉行　会員（雅　子様）７.15
前田　修一　会員　 Ｓ22.７.19　　矢戸　雅英　会員（利　香様）７.15
長谷川道正　会員　 Ｓ23.７.12　　関口　　亘　会員（利　子様）７.11
鈴木　章弘　会員　 Ｓ37.７.27　　松本　健春　会員（有　子様）７.21
矢戸　雅英　会員　 Ｓ38.７.11　　田所　　亨　会員（牧　子様）７.25
渡辺　省一　会員　 Ｓ45.７.19　　萩原敬一郎　会員（雅　子様）７.27
河西　健一　会員　 Ｓ46.７.15　　松野　和広　会員（真知子様）７.27

土田　　拓　会員　 Ｈ３.７.18

仁科　勝義　副幹事　　　　中島　慎也　会員　　及川　　悟　会員
関口　　亘　会長エレクト　齊藤　政樹　会員　　長谷川道正　会員
畠山　美和　会員　　　　　鈴木　章弘　会員　　石割　昭浩　会員
矢戸　雅英　会員　　　　　一宮　綾子　会員　　松本　健春　会員
曽我　浩昌　会員　　　　　土田　　拓　会員　　窪田　篤弘　会員
■ガバナー補佐御挨拶  　　 　　　　　

ＲＩ第２５００地区第６分区ガバナー補佐　　大友　広明　様
　今年度が始まり第1回目の例会で松原会長もバタバタ
とお忙しいところ大変ご迷惑と思いますが吉田潤司ガバ
ナー公式訪問のスケジュールの都合もありまして今日の
公式訪問となりました
　本年度マーク・D ・マローニー RI 会長の「ロータリ
ーは世界をつなぐ」というテーマを発表しております。

出身国はどこであれば話す言語がどうであれそして文化や伝統が何で
あれ私たちの目的は一つだと思います。 それはより多くのロータリア
ンそしてローターアクター、全てのロータリーファミリーがこれまで
よりもっと良く、奉仕ができるように強いロータリーを築くことだと
思います。そして第2500地区吉田潤司ガバナーのテーマは「知らず
て語れず」。ロータリーを学びロータリーを語りそしてロータリーを
楽しみ、ロータリーに誇りを持とうというテーマでございます。 昨今
入会者が、特に3年未満の会員に関しまして十分な知識を持てないま
ま、コミュニケーションもあまり取れず楽しむこともできず十分に理
解されないままロータリーを去っていくという事が非常に増えている
のではないかなと思います 非常に残念なことだと思います。退会者
の代わりに入会者を増やすことでだけではなくて、いかに退会者を出
さないかということだと思います。出会った仲間と交流をして、積極
的にロータリー活動に参加し、楽しむことが退会防止に繋がるのでは
ないかなと思います。
　それと先ほどお話しさせていただいたんですが、入会が浅い会員に
関して特に、先輩方のアドバイスが必要ではないかなと思います。最
後になりますが松原会長の元楽しいロータリー活動を積極的に行って
いただければと思います本日は誠にありがとうございました。
■プログラム　　　　　　　　　　　石割　昭浩　プログラム委員長
【会長の就任挨拶】　　　　　　  　　　　　　  　  松原　光一　会長
　2019-2020年度の　RI会長マーク・ダニエル・マローニー氏はアメ
リカのディケーターロータリークラブの所属で 税法、遺産、農業法
を専門とする法律事務所の社長で1980年にロータリーに入会し、ガ
イ夫人は 同じ法律事務所で、ディケーター RCの元会長さんだったよ
うです。 さて、マローニー会長は2019-2020年度のテーマを「ロータ
リーは世界をつなぐ」と、定めました。 そして、活動指針に4つの強
調事項を言っています。 
１、ロータリーを成長させること、昨年ロータリーの退会者数の記録
　が打ち立てられました。入会者80000人に対して退会者数67000人
　です。内訳は、1年未満が22％・1～2年が30％あわせて52％です。
　この課題の答えは、退会者の代わりに新入会員を増やすことではな
　い。 
２、ロータリーの活動と家族との時間を互いに補完しあうような文化
　を作る。補完とは、 不十分を補い完全にすると言う意味。着実に進
　む会員の高年齢化に取り組み、会員の多様性により、若い世代をあ
　りのままに迎えいれる必要がある。 
３、忙しく仕事しているロータリアンもロータリーのリーダーとなれ
　るようにするための道を拓く。全部一人でこなさなくてもクラブ会
　長になれます。自分の地区で、リーダーシップの文化を変え始めて
　ください。 
４、ロータリーと国連との歴史的な関係に焦点を置いています。国連
　とパータナーシップをとりロータリーが大きく貢献できる「持続可
　能な開発目標」に焦点をあてていく。
　最後にロータリーを通じて、私たちはつながります。ロータリーを
成長させるのも 　つながりにあります。そしてこれが2019-2020年
度テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」です。 　奉仕、友情、そして
コミットメント（かかわり合い、肩入れ）を通じて「ロータリーは 
世界をつなぐ」という確信を胸に。でしめております。
　また、RI2500地区　吉田潤司ガバナーは、釧路ロータリークラブ
の所属で、釧路を本店に 札幌、、北見、苫小牧、留萌に営業所をもつ
ビルの一括管理から、清掃・警備などを行う 会社の顧問です。1980

 

 
 

 
 

 
 

 
 

　
 

  
 
 

 
 

  
 　

 
　　
　
　  　　
　
　  　　
　  　　
　
　  
　 　 　　
　
　
　
　
　  　　
　
　  
　
　
　
  　　
　　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

 　　
　　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　  　　
　　
　  

　　  　　

　　
　  
　
　
　  
　  

　　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
  
　　
　
　
　
　

 　　

　
　  　　

 　　
　
　  　　

　
　
　  　　 　　 　　 

　
　
　
　
　
　
　
　  

　  　　

　
　  
　
　
　
　
　
　
　

 
 

 

　
 

 
　

　
 

　
 

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

松岡　真勝　ＳＡＡ
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ガバナー公式訪問」（理事・役員） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也 担当／中島

年にロータリーに入会です。マローニー会長と同期入会です。 吉田ガ
バナーは地区活動方針に「知らずて語らず！」ロータリーを学び、ロ
ータリーを語り、 ロータリーを楽しみ、そしてロータリーに誇りを持
とう！と、 会員増強、奉仕事業に積極的に参加、マイロータリー登録、
ロータリー賞に挑戦、クラブの目標 を定めるとの、5つの地区目標を
定めました。ロータリーを知らずしてロータリーを語る事は できな
い、RIが行った少し古い調査では、 一般の人々に「ロータリーを知っ
ていますか？」とたずねたところ80％が、知らないまたは 名前だけ
と答えたそうです。残りの20％も間違え、勘違いの散々の結果だった
そうです。 ロータリーを学び、ロータリーって何？と聞かれた時、自
分の口から 「ロータリーは、なになにです」と言える事が必要です。
としめています。
　これらのことは、ロータリーを楽しむことを結果とし、ロータリー
の事を知れば、 自ずと退会の防止や新会員の勧誘に繋がると思いま
す。マローニー会長が、穴だらけのバケツにいくら水をそそいでもだ
めだ、といっているようにロータリアン一人一人が楽しむそして学ぶ
こと が、バケツの穴を塞ぐ事になっていくと思います。 そこで、今年
度の会長方針は、試しに行うと書いて「試行」 サブテーマに、「ちょ
っと、やってみよう」とさせていただきました。 定款や細則を変える
のではなく、ちょっと小さなことをいろいろやってみよう！ だめだ
ったら、やめればいいといった軽い感覚で進めたいと考えております。 
先ほど理事会での検討事項として討議していただいて承認されたもの
もありますので、同時に報告 させて頂きます。 では、具体的な活動目
標を述べさせていただきます。 　
１、ロータリー賞に挑戦する事によって会員増強の目標になる。 
　　ロータリー賞の中で、人々をつなぐと言う活動事項で9項目ほど
　の中から5項目を1年間かけて達成するとロータリー賞で表彰されま
　す。当クラブでできそうなのは、次の5項目です。 　　
　・少なくても５名の会員からなるクラブ会員増強委員会を設立し、
　 その委員長を国際ロータリーに報告する。 　　
　・会員1名の純増を達成する。 　　
　・女性会員または40才以下の会員1名の純増を達成する。ちなみに、
　 女性会員の占める割合は、世界が21.44％、日本は6.18% 、2500
　 地区は、4.42％！帯広北クラブは、3.3%です。　 　　
　・インターアクトまたは、ローターアクトを提唱または共同提唱す
　 る。（アクトを提唱済みです）インターアクトの発足、提唱は、細
　 川パストガバナーからの申し送りとなっております。先ほどの理
　 事会で承認されました、当クラブには、ローターアクトの地区委
　 員長がいますので中島委員長を中心に進めさせて頂きます。 　　
　・青少年交換学生またはライラセミナー参加者を派遣する。このく
　 らいのハードルなら、いけると思いませんか？ また、会員５名以
　 上の純増を達成すると、ロータリー会長特別賞が贈られます。ロ
　 ータリー賞を目指すと少なからず会員増強につながりますので、
　 よろしくお願いします。
 2、マイロータリーの登録の推奨 　　
　　会長エレクトに2500地区から3月頃にアンケートがきまして、貴
　クラブのマイロータリーの登録数をご記入ください。おおよそでい
　いとの事だったので、荒木幹事と相談して10人としました。ちょっ
　と情けないので、ガバナーの地区目標でもあるので、登録を推奨し
　たいと思います。何年か前までは、各委員会の委員長の心得、この
　委員会はなんぞやと言う、冊子が新委員長さんには配られていたの
　ですが、これに代わりマイロータリーの中のラーニングセンターと
　言う項目に、15分から2時間程度のレクチャーがあります。みなさ
　ま方には、是非マイロータリーに登録していただいて、ロータリー
　のわからない事などをご覧になって頂きたいと思います。
３、例会内容の充実と出席率の向上 　　
　　昨今、例会時の出席率の悪さが顕著にみられます。なんとか出席
　率をあげて行きたいと考えております。具体的な試みとして、夜例
　会、月に一度夜間例会ではなく、昼の例会をそのまま時間を6時半
　からの1時間で弁当。ノースに相談したら、夜はダメだといわれた
　ので矢戸会員のところでおこない、ですが、もちろんアルコールの
　出ない例会です。昼間なかなか出れない会員が出れるかな？と思っ
　ています。あと、作業服例会。当クラブは、作業服でもOKなんですが、
　なかなか仕事着でくるのは、勇気がいるし、かつては、文句を言わ
　れた事もあります。文句を言った会員はもういませんが！自分もそ
　うですが、スーツに着替えるのが面倒だから休んじゃお。と言う事
　が何度もありました。みんなが仕事の格好なら、いいのかと思いま
　してそんな例会も考えております。 　　
　　以上、2点に関しまして、先ほどの理事会で承認頂きましたので、
　進めさせて頂きます。 
４、ロータリー財団、米山記念奨学会、十勝ロータリー奨学会の理解
　　と協力 　　

　　みなさまの会費の中から、普通寄付金はいただいておりますが、
　特別寄付金のお願いをする。 集めるばかりではなく、次年度は、財
　団の地区補助金を申請して北クラブ独自の補助金事業を行いたいと
　考えております。帯広北クラブの冠をつけた、スポーツ少年団の大
　会をと 考えて申請しております。決まりましたら、ご協力のほど
　よろしくお願いします。 
５、オリエンテーションの早期実施
　　マローニー会長のところでも話しましたが、1～ 2年未満の新入
　会員が、退会者の中で52%を占めています。せっかく入会したのに、
　その後のサポートやロータリーの事をわからずに例会にでなくなっ
　て、やめていくのがおもだとおもいます。以前竹田さんもいってま
　したが人数が集まってから、オリエンテーションを行うのではなく、
　入会時の1週間以内にオリエンテーションを行って、ロータリーの
　事を説明して例会に参加してもらえるよう指導をするようにしたい
　と思います。とにかく例会に出る習慣をつけないと面倒になってし
　まい、最終的には退会につながってしまいます。今日新入会員が入
　りましたので、早速オリエンテーションの段取りをして頂きたいと
　思います。
 6、5RCの幹事クラブとしての責務と励行 
　　今年度は、5RCの幹事クラブとなっております。荒木幹事と、幹
　事クラブとして5RCの先頭にたつとともに、7RC合同例会の主催。
　ローターアクトの45周年事業とアクトの地区大会が今年度は帯広で
　すので、サポートなどを行う。
　以上の6点を会長の活動目標とさせて頂きます。あと、その他とい
たしまして、ちょっと考えている事が何点かありますので述べさせて
いただきます。 　　
１、規定審議会よる定款、細則に伴い、一度北クラブの定款、細則を
　見直してみる、今回読んで見たら、結構間違いやら、古い部分がそ
　のまままだ残っていたり、なんやらあったので、正しくする。 　　
２、会報は、基本ネットにする。どうしてもの人のみ紙で渡す。 　　
　これに関しても理事会にて承認されましたので、今回の会報からホ
　ームページにて閲覧下さい。 　　
３、2013年7月からロータリーロゴとマークが変わっています。それ
　に伴い元号も令和になった事なのでクラブ旗をニューバージョンに
　する。これに関しても、理事会にて承認されましたので、購入して
　掲示したいと思います。 　　 　　 　　 
４、ジョッキー基金なるものをやってみる。ガバナー公式訪問につい
　て行った時網走RCがやっていました。毎回例会ごとにビールジョ
　ッキーを回し、小銭をいれてもらう（100円以上）都度決算しない
　お金で、1年後、網走では、ポリオに寄付していたのですが、当ク
　ラブでは、周年の記念事業でできた基金に入れる。基金を使ってい
　ったら財源が減っていくだけなのでこれで補填する。これに関して
　は、夷石60周年実行委員長から、基金の財源確保のため是非やって
　欲しいと言われております。理事会でも承認されましたので早速次
　週より行いたいと思いますので、みなさまのご協力お願いします。 
５、消費税が上がるのとRIの人頭分担金の値上げによる会費の見直し。
　これは、関口エレクトとも相談しあう。 　　
６、毎年行ってきた、北の杜の植樹および育樹事業は、樹木もすっか
　り大きくなり、育樹も大掛かりになってきており、いつか怪我人が
　出やしないか、ひやひやもんでしたので 怪我人が出る前に帯広市
　に返却する、記念に帯広北ロータリー「北の杜」の看板を、制作し
　てつけさせてもらう。一応、元会員の齋藤さんには、お話しており
　ます。本迫さんにも確認していただいて、返却等了解を得てもらっ
　てます。今まで長い間の北クラブの継続事業でしたので理事会の方
　にも、審議をお願いして、承認頂きましたので、正式にこの事業は
　終結とさせて頂きます。
　また、会長方針ではないのですが、芽室クラブさんからジョイント
クラブなのだから、 年に数回は、合同例会をしませんかと、提案がき
ております。また、松田ガバナー エレクトから世界大会時に、富良
野ロータリークラブ（エレクトの所属クラブ）から、 友好クラブにな
りませんか？と、こちらも提案がきております。
　先ほどの理事会の内で、やる方向で承認されましたので担当は南出
副委員長になってもらい 動いてもらい、おいおい理事会を通してに
なりますが、ご報告させて頂きます。 
　長くなりましたが以上をもちまして会長方針とさせていただきま
す。
　みなさまにおかれましても、会長テーマ「試行」のもと、ちょっと
やって見たい 事が、ありましたら是非ご提案頂きたいと思います。
　最後に、1年間みなさまのご支援ご協力のほどよろしくお願いしま
す。 以上、ご静聴ありがとうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


